



Communiqué de presse de la FSU Alsace

**Fédération
Syndicale
Unitaire**
Alsace

Refondation de l'Education prioritaire : chiche mais pas en déshabillant Paul pour donner quelques misères à Pierre !

La création de nouvelles classifications dans l'Education prioritaire est l'arbre qui cache la forêt. Dans un contexte marqué par une réduction des dépenses publiques, joliment baptisée MAP (Modernisation de l'Action Publique) par le gouvernement, le slogan qui a prévalu à la création des ZEP en 1982 « Donner plus à ceux qui en ont moins » s'est transformé aujourd'hui en « Donner un peu plus à ceux qui en ont moins en prenant aux autres ».

Pour les personnels de l'Education prioritaire, qui ont été consultés par le Ministère, et la FSU, la première demande (et nettement devant toutes les autres) est l'abaissement des effectifs dans les classes. Comment à moyens constants répondre cette demande ?

Seul point positif du nouveau dispositif : du temps libéré pour travailler en équipe et élaborer des projets.

Dans le second degré, la FSU demande que ce temps spécifique se traduise bien par une diminution du service d'enseignement et non par l'imposition d'heures supplémentaires. Dans le premier degré, en proposant un allègement de neuf jours par an soit en moyenne 47h15 annuelles dans le cadre d'une journée de 5h15 (nouveaux rythmes), les PE sont loin des 78h annuelles (environ 14 jours) de décharge de service dont ils devraient bénéficier.

Pour ce qui est de l'augmentation de la prime, pour l'instant elle est reportée. La FSU espère que ce ne sera pas un report aux calanques grecques ...

Autre sujet épineux le choix des trois REP+ (Réseau Education Prioritaire) en Alsace. Aucune transparence sur les critères avant la décision, très peu après, il ne doit y avoir en Alsace que 3 réseaux où « *les équipes s'engagent et sont dynamiques* » dicit M. le Recteur.

Une nouvelle fois les représentants des personnels apprennent les mesures par la presse !

Les élèves, les parents et les personnels de l'Education prioritaire méritent mieux que des annonces sans budget spécifique.

Non, on ne donne pas un peu plus à l'Education prioritaire en prenant dans les poches des autres.

La FSU demande un budget spécifique pour la relance de l'Education prioritaire.

ENSEIGNEMENT

EDUCATION

RECHERCHE

CULTURE

Strasbourg et Mulhouse le 6 février 2014